

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah selesai dilaksanakan, seperti yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Al-Munawwaroh berjalan sangat efektif dengan mengacu kepada kurikulum 2013 yang digunakan saat ini. Dengan alasan bahwa dampak dari pembelajaran Pendidikan Agama Islam dengan menggunakan kurikulum 2013 ini akan memberikan sumbangsih nila-nilai keagamaan yang positif. Pembelajaran Pendidikan Agama Islam dilaksanakan seminggu sekali dengan 2 jam mata pelajaran.
2. Akhlak siswa di SMA Al-Munawwaroh berdasarkan hasil observasi dan wawancara menunjukkan bahwa siswa memiliki akhlak yang baik dalam kehidupan sehari – hari, seperti selalu mengucapkan salam ketika bertemu dengan guru, melaksanakan sholat dhuhur berjama'ah, sholat jum'at, sholat dhuha, dan membaca Al-Qur'an sebelum pelajaran dimulai. berperilaku sopan santun, menghormati dan menghargai orang lain dan mematuhi tata tertib sekolah.
3. Peran pembelajaran Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan akhlak siswa yaitu dapat dikatakan cukup maksimal. Hal tersebut dapat dilihat dari baiknya akhlak siswa dalam kehidupan sehari-harinya baik dalam bertingkah laku, hubungan dengan guru, hubungan dengan teman serta melaksanakan perintah Agama.

B. Saran-saran

Penelitian yang telah selesai dilaksanakan ini memunculkan beberapa saran dan semoga saran ini dapat memberikan masukan dan dapat bermanfaat. Maka disarankan beberapa hal sebagai berikut :

1. Kepada Kepala Sekolah diharapkan agar secara terus menerus memperhatikan perkembangan Pembelajaran Pendidikan Agama Islam, dan guru Pendidikan Agama Islam hendaknya harus ditingkatkan lagi pada pola pengajaran Pendidikan Agama Islam di sekolah SMA Al-Munawwaroh, agar supaya siswa benar-benar memahami apa yang diajarkan sehingga siswa bisa mengamalkan ilmunya dalam kehidupan sehari-hari.
2. Kepada Siswa hendaknya menjaga sikap dan tingkah laku yang baik dan harus meningkatkan kembali akhlaknya untuk dapat mencegah dampak negatif dari perkembangan zaman. Selain itu contohlah apa yang telah dicontohkan oleh guru hal-hal yang baik sesuai dengan ajaran Agama.
3. Kepada seluruh komponen baik kepala Sekolah maupun Guru-Guru di Sekolah diharapkan agar secara terus menerus memperhatikan tingkah laku atau akhlak siswanya, dan mampu memberikan solusi atau bimbingan yang baik terhadap akhlak siswa agar siswa tidak terjerumus dalam pergaulan yang kurang baik.